

# Cárcel de Liberia Recetan a padraastro

◆ **ANDREY BERROCAL**

andrey,berrocal@lateja.co.cr

**Al taxista "pirata"** sospechoso de golpear a un chiquito de año y cuatro meses lo recibieron con golpes en la cárcel de Liberia.

Las autoridades le dieron atención allí mismo.

El hombre, de apellido Martínez y 26 años, fue trasladado allí después de que el Juzgado Penal de Liberia le metiera dos meses de prisión preventiva.

A Martínez lo investigan por atentar contra la vida del niño, quien la semana pasada fue operado de emergencia en los hospitales de Liberia y de Niños.

Según los médicos, el menor de edad tenía sangrado en el hígado y en una parte del intestino causado por un golpe fuerte.

La mamá de chiquito, Jessenia Ibarra, declaró el jueves pasado que tanto ella como el bebé eran víctimas de agresión por parte del sospechoso.